



▲中学校伝統行事・合格田餅つき



▲初夏・田植え



▲秋・取り入れ

富合町の自慢の一つは富合平野に広がる田んぼです。富合中学校では全学年が協力し餅米を収穫。12月19日は3年生全員の目標達成を祈願して餅つき大会が行われました。農作業の指導には地元の協力があります。生徒達はすばらしい経験を重ねます。

## 区長あいさつ

富合町合併特例区区長 村崎 秀

新年あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、穏やかな新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

富合町は昨年10月6日に熊本市と合併し新熊本市の一員となりました。合併に際しまして多大なるご支援、ご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

さて合併後、私は合併特例区長として、これまでに産業祭や健康フェア、町内駅伝大会などを実施して参りました。今月11日には富合町の成人式を開催する予定です。また、九州新幹線総合車両基地関連の事業も着実に進展しているところです。私は、このように富合町の伝統や文化を守りつつ「新市の南のエントランス」として活力に満ちた富合町の発展にも寄与したいと考えております。

特例区長として、今後とも愛する郷土のために町民の皆さまや特例区協議会委員の皆さまと手を携え、住民の皆さまから「熊本市と合併してよかった」と思われるよう全力を尽くして参る所存でございます。

町民の皆さまには、今後とも更なるご理解とご協力をお願いしますとともに、本年もすばらしい年となりますよう祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。